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П
очетными гостями на церемонии за�
крытия были председатель Комите�
та по физической культуре и спорту
Ю.В. Авдеев, председатель Комитета по 

науке и высшей школе А.С. Максимов, трехкратная 
олимпийская чемпионка Л.И. Егорова, директор МСГ 
И.Ф. Феклистов, глава администрации Московского 
района В.В. Коровин и др.

В этом году Герценовский университет вновь под�
твердил свою тягу к первенству, ведь наши спортсме�
ны «взяли» серебро в соревнованиях по биатлону, 
в лыжных гонках и спортивном ориентировании. 
Участники награждались дипломами, кубками и 
медалями, а также памятными подарками. Закры�
тие универсиады прошло в атмосфере спортивного 
воодушевления и веселья: около 28 команд приняли 
участие в театрализованном представлении. Здесь 
были и команда по черлидингу Санкт�Петербурга, и 
гимнастки с показательными номерами, и девушки�
барабанщицы.

Во время награждения поддержать и поздравить с 
победой студентов Герценовского университета вы�
шел проректор по учебной части Виталий Зорахович 
Кантор. Мероприятие завершилось речью директора 
МСГ И.Ф. Феклистого, который порадовался такому 
спортивному прогрессу молодежи.

«ÑÅÐÅÁÐßÍÛÅ» ÏÎÁÅÄÛ
24 февраля на базе спортивного ком-
плекса Межвузовского студенческого 
городка состоялось закрытие II Зимней 
универсиады Санкт-Петербурга. Спор-
тивные состязания проводились в таких 
видах спорта, как биатлон, горнолыж-
ный спорт, сноуборд, лыжные гонки, 
спортивное ориентирование и хоккей, 
в которых принимали участие команды 
высших учебных заведений Санкт-Пе-
тербурга.

Комментарий проректора по учебной 
работе В.З. Кантора:

- Виталий Зорахович, дайте Ваш 
комментарий насчет универсиады.

– Это действительно большое дело, пото�
му что студенческая жизнь � это не только 
учеба и наука, но, конечно же, и спорт. 
Радует, что наш университет сумел дейс�
твовать не только по принципу «Главное 
не победа, а участие», а занял призовые 
места в нескольких видах спорта. Тем бо�
лее что мы конкурировали с очень сильным 
соперником – Институтом физкультуры и 
спорта им. Лесгафта, и то, что мы занима�
ли вторые места за ними, дорогого стоит. 
Также было понятно, что участие в универ�
сиаде не освобождало наших студентов 
ни от занятий, ни от сессии, и они успешно 
сумели совместить и то, и другое. Поэтому 
наши серебряные медали, как говорится, 
с золотым отливом. 

- Как Вы думаете, с каждым годом 
интерес студентов к спорту повышается или падает?

– Судя по тем ощущениям, которые дарит универсиада и спортивная жизнь 
нашего вуза, интерес студентов к спорту, по меньшей мере, не угасает. Стимулов 
много, ведь наш университет имеет мощный, с богатыми традициями, факультет 
физической культуры, который заражает своим интересом и студентов других 
факультетов. Наша ежегодная Герценовская спартакиада – тоже мощный 
стимул, это традиция, которая подкрепляет и развивает увлеченность спортом. 
Кроме того, мы имеем совершенно уникальное спортивное сооружение – гер�
ценовский стадион, который дает возможность тренироваться в комфортных 
условиях. Поэтому я считаю, что в нашем университете интерес к спорту лишь 
усиливается, и я попытаюсь сделать все от меня зависящее, чтобы он не только 
развивался, но и реализовывался без каких�либо ограничений.
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